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A N T R Ä G E 
 

1) Fahrradabstellplätze im Hofbereich des Rathauses 
 

GR. Mayr stellt folgenden gemeinsamen Antrag von ÖVP, SPÖ, KPÖ, Grünen 

und FPÖ: 

 

GR. Mayr: Sehr geehrter Herr Vizebürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen! Es 

geht in meinem Antrag um die Fahrradabstellplätze im Hofbereich des Rathauses. 

Betriebliches Mobilitätsmanagement kann einen wesentlichen Beitrag leisten, den so 

genannte Modalsplit zu Gunsten des Umweltverbundes zu verändern. Die Förderung 

des Fahrradverkehrs ist in diesem Zusammenhang ein wesentliches Anliegen der 

Stadt Graz. Gerade auch die Bediensteten des Magistrats sollten diesbezüglich 

bestmöglich unterstützt werden. 

 

Der Radabstellplatz im Hofbereich des Rathauses ist meist hoffnungslos überfüllt. 

Seit langem gibt es fertige Konzepte der Stadtbaudirektion und des 

Radverkehrsbeauftragten für eine Radfahrstation im Hofbereich des Rathauses. 

Diese Radfahrstation sollte zunächst allerdings auf Grund des geringen 

Platzangebots in erster Linie den Magistratsbediensteten zur Verfügung stehen, also 

für diese ein Angebot darstellen. Neben einem kleineren Serviceangebot geht es vor 

allem um die Schaffung ausreichender Abstellkapazitäten für die Fahrräder der 

Bediensteten. Leider wurden bisher diese Initiativen in diese Richtung noch nicht 

positiv von der zuständigen Ämtern beurteilt. 

 

Ich stelle daher im Namen aller Gemeinderatsfraktionen den  

 

A n t r a g : 

 

Der Gemeinderat möge die Abteilung für Liegenschaftsverwaltung in 

Zusammenarbeit mit dem Radverkehrsbeauftragten der Stadt Graz beauftragen, 

nochmals alle Varianten für eine Verbesserung des Fahrradabstellbereiches im Hof 
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des Rathaus zu überprüfen und eine geeignete Lösung auszuarbeiten. Ich bedanke 

mich noch einmal für die Unterstützung der Kolleginnen und Kollegen. Danke 

(Applaus ÖVP). 

 

 
 

Bgm.-Stv. Ferk: Meine Damen und Herren! Der Herr Gemeinderat Getzinger und der 

Herr Gemeinderat Klubvorsitzender Herper sind bei einem Begräbnis. Einen Antrag 

hätte noch der Gemeinderat Getzinger zu stellen gehabt und wir kommen jetzt zu 

den dringlichen Anträgen. Da wir ohnedies nach den dringlichen Anträgen eine 

Sitzungsunterbrechung durchführen müssten, weil es noch ein paar offene Fragen zu 

klären gibt im Hinblick auf die Beratungen der Ausschüsse, würde ich jetzt den 

Vorschlag machen, dass wir das einfach jetzt vorziehen und uns zu diesen 

Beratungen zurückziehen und ich unterbreche den Gemeinderat bis 15.00 Uhr. 

 

 

 

Unterbrechung des Gemeinderates von 14.25 bis 15.15 Uhr. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


